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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

EDIL DE PIAXTLA 
FUE DETENIDO
POR ASESINATO
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Contaduría de la BUAP 
impulsa competencias 
profesionales en su área 
de conocimiento
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Sin ambulantes 
hay más ventas; 
Franquicias exigen 
a las autoridades 
cero flexibilidad
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INMUNITARIA INMUNITARIA 

por covid-19 puede 
dañar el cerebro: estudio
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 “El fiscal no ha cometido 
delitos graves”: 

AMLO defiende otra 
vez a Gertz Manero

SIGUEN LOS OPERATIVOS POLICIACOS EN LA CAPITALSIGUEN LOS OPERATIVOS POLICIACOS EN LA CAPITAL

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.
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4 extorsionadores de 
transportistas en Puebla, 
fueron detenidos por 
la Policía Estatal

POLÍTICA / 8

    Además, se tienen 4 mil 067 casos activos 
distribuidos en 78 municipios, es decir, el Covid-19 
tiene presencia en el 35 por ciento de la entidad.

  Agentes de la Fiscalía General del Estado, detuvieron en la mañana de ayer al actual alcalde del 
municipio de Piaxtla, Miguel Maceda Carrera, mientras se encontraba en el municipio de Acatlán de 
Osorio; lo acusan de estar involucrado junto con policías municipales en la muerte de un reo.

  En las inmediaciones del mercado Morelos se registró una intensa movilización policíaca por parte de elementos 
de la Fiscalía General del Estado, Guardia Nacional y Policía Estatal; por la mañana municipales impidieron instalación de 
ambulantes en el Centro Historico, catearon casa en Los Sapos donde encontraron cosas robadas; en la 46 decomisaron  
llantas y refacciones ya que no demostraron legitimidad y en el mercado Hidalgo entraron a buscar droga.

544  
POBLANOS 

INFECTADOS EN 24 
HORAS, NO HUBO 

DEFUNCIONES
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 Comerciantes informales que volvieron a  Comerciantes informales que volvieron a 
instalarse en el Centro Histórico de Puebla, instalarse en el Centro Histórico de Puebla, 
argumentaron que no buscan enfrentarse argumentaron que no buscan enfrentarse 
con el Ayuntamiento, ya que, lo único que con el Ayuntamiento, ya que, lo único que 
quieren es trabajar.quieren es trabajar.
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ANGELOPOLITANAS

Facultad de Contaduría de la BUAP impulsa 
competencias profesionales en el área contable

Firma convenio con la Asociación Mexicana de 
Contadores Públicos, Colegio Profesional en Puebla

Para potenciar las competencias de los profesionales del 

-

-

-

-

-

El extraño retorno al Centro Histórico de los 
ambulantes el martes pasado, tuvo una res-
puesta oficial: no se instalarán.
“No hay contrapropuesta, ni negociación, 
ni cederé”, declaró tajante el presidente 
municipal de Puebla, Eduardo Rivera, a los 
ambulantes que volvieron por unas horas a 

las calles del Centro
Recordó que cuando fue candidato, ciudadanos, empresarios 
y comerciantes, le insistieron en reordenar el primer cuadro de 
la capital. “Y fue una decisión y promesa que yo hice, es decir, 
no hay nada que negociar, la decisión está tomada”, afirmó.
En ese sentido, dijo que en estos primeros meses de su gobierno 
ya se logró el reordenamiento, porque le heredaron casi 5 mil 
ambulantes. Subrayó que solo quedan algunos informales en 
la zona de pescados y mariscos, con los que ya se platicó.
A pesar de los operativos implementados por elementos de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana e inspectores de Gober-
nación municipal, ayer intentaron instalarse los comerciantes 
informales, lo que no consiguieron como esperaban. Insistió 
que los espacios públicos para vender no están permitidos en el 
Centro Histórico de la ciudad, aunque sí en la periferia, siempre 
y cuando tengan un permiso del Ayuntamiento.
“El reordenamiento llegó para quedarse, no voy a ceder en esa 
decisión ya tomada”, insistió Rivera.

Por Covid, en México vivimos en una fase 
de aceleración de la epidemia, no se siente 
un énfasis en la protección, no se sugiere 
ninguna medida adicional a lo que ya se habían 
aplicado y no se hace mucho énfasis en que cada 

semana estamos llegando a niveles máximos que 
superan la semana previa. 
Investigadores de la UNAM señalan que no estamos poniendo 
tanta atención en las hospitalizaciones, las defunciones y es 
hora de voltear a ver esos indicadores para ver el impacto real 
de la pandemia.
Lo primero que hay que destacar es que no tenemos idea de 
cuántas personas se están volviendo a enfermar de Covid. No 
sabemos el número real de reinfecciones, porque las plataformas 
de información en todo el mundo no están distinguiendo los casos 
de quienes se enferman varias veces. Se vuelven a contabilizar 
como casos y no tenemos idea del tamaño real del problema. 
Estas reinfecciones están ocurriendo también por las nuevas 
subvariantes de ómicron, que tienen capacidad de infectar a 
la gente que ya tenía una inmunidad previa. Otro punto muy 
importante es que hay un número importante de gente que 
ya está cansada, harta, confiada o resignada y que se está 
exponiendo y está tomando riesgos que no había corrido.

El problema principal y el motor de los repuntes es lo social, 
eso es lo que está acelerando la transmisión: las comidas 
familiares, las reuniones con amigos, las fiestas de gradua-
ción, los viajes, los campamentos, los cursos de verano. Ahí 
es donde la gente entra en excesos de confianza. 
A estas alturas la gente ya no hace tanto caso a lo que dice el 
Gobierno ni los expertos. Hay un desgaste. La gente se termina 
convenciendo a golpe de realidad, cuando los casos llegan a 
su casa, a sus trabajos, a sus escuelas, a sus familias. Ahí es 
cuando dicen: “está fuerte la epidemia”. 
Las vacunas siguen demostrando una protección efectiva contra 
todas las variantes porque la inmunidad puede fallar en per-
sonas inmunocomprometidas, como quienes han recibido un 
trasplante o están tomando quimioterapia, y en personas con 
comorbilidades importantes o en adultos mayores. Para estos 
grupos sí hay que pensar en una vacunación cada año. 
Para el resto de la población, que está relativamente sano y 
además ya están vacunados, parece claro que es suficiente 
tener un esquema completo y una dosis de refuerzo.
La pandemia de Covid no ha concluido y a finales de año se 
espera la Sexta Ola.

El gobernador Luis Miguel Barbosa respaldó 
a Gabriel Biestro, su secretario de Trabajo, 
quien anunció que buscará competir por la 
gubernatura en las elecciones del 2024.
Señaló que Biestro ha mostrado congruencia 
cuando fue dirigente del partido, al igual 
que, al ser legislador en el Congreso local.

“Gabriel Biestro tiene toda la legitimidad de 
aspirar a cualquier cargo de representación dentro de Morena, 
él es fundador de Morena, él desempeñó el cargo de dirigente 
por un plazo muy importante, y de una coyuntura política muy 
importante, nadie le puede regatear a Gabriel Biestro su mili-
tancia, sus principios y su congruencia, así es que yo respeto 
mucho la forma como lo ha expresado”, declaró.
El secretario del Trabajo anunció que esperara los tiempos que 
marque la ley electoral y el propio partido para pedir licencia al cargo.

Ante los casos de extorsión a transportistas, 
quiénes pagaban una cuota por cada 
vuelta en el Centro Histórico, el gober-
nador informó que, a través de las labores 
de investigación de Seguridad Pública se 

logró la detención de 4 personas.
En el lugar donde se hizo la aprehensión había evidencia 

del dinero recabando por parte de los extorsionadores, que 
cobraban un monto por cada vuelta de las unidades.
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REDada

‘GRAN ALIANZA CIUDADANA’ HARÁ 
QUE PAN SEA PRIMERA FUERZA 

OPOSITORA: MARCO ADAME
Marco Adame detalló que en la reunión de exgobernado-
res se presentó a la dirigencia una propuesta para que 
el PAN gane las elecciones de 2023 y 2024

CONFIRMAN MUERTE DE SEGUNDO 
MEXICANO EN TIROTEO DE 
HIGHLAND PARK, CHICAGO

La cónsul de México en Chicago confirmó que una segunda 
persona de origen mexicano murió tras el tiroteo de 
Highland Park

SE CUIDARÁ QUE EN VENTA DE 
BANAMEX NO SE DESPIDA A 

TRABAJADORES: AMLO
López Obrador apuntó que para la venta de Banamex 
por parte de Citigroup, el Gobierno mexicano puso cuatro 
condiciones

GIRAN NUEVA ORDEN DE 
APREHENSIÓN CONTRA INÉS GÓMEZ 
MONT POR DEFRAUDACIÓN FISCAL
Autoridades federales acusan a Gómez Mont de haber cometido 
dicha fraude por un monto de 6.6 millones de pesos cometido en 
el año de 2015, al omitir el pago del Impuesto sobre la Renta (ISR).



JUEVES.07.7.2022        @diariopuntual       www.diariopuntual.comCIUDAD4

MORENA Y LA SUCESIÓN 2024Frenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

El primero en arrancar la campaña de 2024, fue el 
presidente Andrés Manuel López Obrador cuando 
el año pasado destapó a sus “corcholatas” y dijo 
que no habría más “tapadismo” en México.
En Puebla, donde también habrá sucesión del Ejecu-
tivo, el gobernador Miguel Barbosa, hizo mención del 
tema y poco a poco fueron apareciendo nombres y 
manifestaciones de presuntos aspirantes al puesto.
Fue esta semana, el lunes 4 de julio, cuando el man-
datario explícitamente pidió a quienes legítimamente 
aspiran a participar en los procesos de 2024 por 
Morena que hicieran públicos sus deseos y en menos 
de 24 horas dos integrantes de la corriente Barbo-
sista levantaron la mano en ese sentido.
El proceso de sucesión 2024 se vive desde hace 
tiempo, sólo que  con la venia del mandatario ahora 
es público y el primero en manifestarse en ese sen-
tido fue el coordinador de los diputados de Morena 
en el Congreso Local, Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina.
En una entrevista telefónica con un editor de un 
medio de comunicación, Gabriel Biestro, secretario 
del Trabajo, diputado y ex dirigente local de Morena, 
manifestó que también buscará la posición, pero no 
hubo una convocatoria abierta a todos los medios, 
sólo expresó sus intenciones. 
Entrevistado el presidente municipal, el panista 
Eduardo Rivera, señaló que no tiene ansias en la 
búsqueda de la posición, lo que no descartito, pero 
aseguró que no es el momento para manifestarse 
en ese sentido porque tiene por delante la adminis-
tración de la ciudad y aún no cumple el primer año.
Rivera es un precandidato natural y no necesita 
hacerlo público, su trabajo va en ese sentido y tiene 
la posibilidad de reelegirse o de buscar la guberna-
tura por la Alianza por Puebla,
El diputado local de Morena por Tepeaca afirmó 
que no tiene ninguna ventaja sobre otros aspirantes 

de su partido y los aliados que tengan interés en 
competir, y aseguró que respetará la ley electoral.
El miércoles, el gobernador Barbosa celebró el anun-
cio de Céspedes Peregrina y lo consideró como un 
buen perfil político.
Señaló que no se preocupa si en Acción Nacional 
se “destapan” o no sus aspirantes, pues aclaró que 
sólo aplica para Morena el llamado que hizo el lunes, 
para que anuncien públicamente sus aspiraciones.
Los tiempos de la nominación de Morena de su 
aspirante a gobernador están alentados por el man-
datario Barbosa, que de esa forma impulsa a gente 
cercana a él ‒no le extrañe que en los próximos 
días se conozcan públicamente las aspiraciones de 
los secretarios Olivia Salomón y Melitón Lozano, 
y del presidente del Tribunal Superior de Justicia, 
Héctor Sánchez- y gana espacios con la posibilidad 
de conseguir esa candidatura a su favor.
La designación final de quien busque la gubernatura 
por Morena en 2022 será del presidente López 
Obrador y por ahora Puebla no parece estar en su 
agenda ya que primero van Coahuila y el Estado 
de México.
Moverse es válido y abre un juego que siempre se ha 
jugado, pero en el pasado era en las catacumbas y 
se hacía público sólo después del quinto Informe del 
gobernador que preparaba sus maletas, no antes. 
Todo cambia.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El 25 de junio, en entrevista, Sigifredo Noriega Bar-
celó, obispo de Zacatecas, mencionó que había sido 
“retenido” por civiles armados durante una gira que 
realizaba en Jalisco.
Señaló que dicha retención se dio en la carretera de 
Huejuquilla El Alto, a Tenzompa.
Apuntó que esos hombres, que no eran de la Guardia 

Nacional, “estaban haciendo lo suyo, no dejando pasar 
a otros grupos”. Dicho de otra manera, operaban como 
un punto de revisión carretero o, PRECO, como le 
decían en el pasado a aquellos grupos de policías y 
militares que vigilaban en zonas específicas.
Es de entenderse que esta clase de filtros crimina-
les están montados con el propósito de identificar 
elementos de grupos rivales, así como el tránsito 
de mercancías que están sujetas a un cobro de piso 
específico.
Dicho de otra manera, el grupo delictivo dominante se 
constituye como una especie de aduana para revisar 
que solo pasen por su territorio, aquellas personas 
y mercancías que tiene bajo su control, reduciendo 
con esta acción la posibilidad de que se infiltren sus 
enemigos y se dé la posibilidad de que pierdan ese 
territorio.
El obispo Noriega apuntó que no fue maltratado.
Una vez que se identificó, le permitieron seguir su 
camino, lo que confirma que, en ese tramo, el con-
trol lo tienen los delincuentes y no las autoridades, 
quienes ni se acercan a esa clase de retenes.
Noriega Barceló señaló lo obvio: “(los sacerdotes) 
tomamos las medidas que todo mundo toma. No hay 
ninguna protección en especial”.
Y la realidad es que no hay protección que valga ante 
ese tipo de filtros, con la ausencia absoluta del Estado.
La sola idea de que faltan dos años para 2024 da 
temor
En ese tiempo, muchas cosas pueden ser emprendidas 
por la delincuencia organizada, ya sin ataduras para 
su actividad en cualquier rincón del país.
Por eso la oración por la paz, a la que convocó la Con-
ferencia del Episcopado Mexicano es una respuesta 
y crítica a la fallida política de “Abrazos, no balazos”.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

SIN AMBULANTES HAY MÁS VENTAS; 
FRANQUICIAS EXIGEN A LAS 
AUTORIDADES CERO FLEXIBILIDAD

Puebla, Pue. La Red Mexicana de 
Franquicias (RMF), apoyó los operativos 
que realiza el Ayuntamiento de Puebla 
contra los ambulantes, pues aseguró 
que desde que la autoridad municipal 
los retiró han tenido un aumento de 
ventas de un 40 al 45 por ciento, debi-
do a que no existe competencia desleal.

El vicepresidente, Roberto Esquivel 
Ruiseco, dijo es necesario seguir con 
las medidas implementadas y la aplica-
ción del Código Reglamentario para el 

Municipio de Puebla (COREMUN) y ase-
-

xibilidad con el comercio informal, pues 
desde hace años, por ello es importan-
te destinarles los espacios requeridos y 
evitar que regresen al primer cuadro de 
la capital poblana.

Dijo que el centro histórico ha tenido 
cambios pues había ambulantes en to-
dos lados sin control y lo cual daba mal 
aspecto para la capital poblana. 

         ALMA MÉNDEZ

SIN CUCHILLOS 
Y SIN PALOS, 
AMBULANTES SÓLO 
QUIEREN TRABAJAR
Puebla, Pue- Comerciantes ambulan-
tes volvieron a instalarse en el Centro 
Histórico de Puebla, y argumentaron 
que no buscan algún enfrentamiento 
con el Ayuntamiento de Puebla, ya que, 
lo único que quieren es trabajar.

En entrevista, Ignacio Robles re-
presentante de los vendedores de la 
8 Poniente y 5 Mayo, dijo que en los 
puestos que recientemente se instala-
ron, no tienen palos o cuchillos como se 

les acusa, lo único con lo que cuentan 
son los artículos de venta.

Además, señaló que no se les han 
planteado algún nuevo lugar para volver 
a instalarse, y durante estos 5 meses del 
actual gobierno, no ha habido meses de 
diálogo para proponer alternativas.

Comentó que, por parte de la 
Secretaría de Gobernación Municipal 
han recibido una serie de amenazas, 
donde les advierten que, si no se retiran 
se utilizará la fuerza pública.

Adelantó que buscarán permanecer 
el tiempo que puedan, pues en el tiem-
po que no se han instalado, no han te-

los gastos del hogar.
         SILVINO CUATE
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Ingeniería e Infraestructura 
Industrial Eléctrica debe 
liquidaciones desde 2021

Por paros técnicos 
reducen salario de 
trabajadores de 
armadoras al 50 %
El secretario general de la 
FrocConLabor, René Sánchez Juárez, 
dio a conocer que trabajadores están 
en la incertidumbre porque con la falta 
de microchips se levanta el paro y a 
los próximos días se aplica de nuevo la 
suspensión de labores, periodo dónde 
alrededor de 20 mil trabajadores de 30 
empresas se encuentran con el salario 
al 50 por ciento y 100 por ciento en 
prestaciones.

Precisó que el último anuncio de 
paro de actividades fue la semana pa-
sada por parte de Audi de México, mis-
mo que detuvo su producción por casi 
un mes, por lo que están en la espera 
de que este termine.

Respecto a las utilidades mencionó 
que no les fue tan mal, pues el 70 por 
ciento pudo declarar utilidad este año, 
ya que en 2021 el 90 por ciento no de-
claró utilidades.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. 155 trabajadores despedidos de la empresa 
Ingeniería e Infraestructura Industrial Eléctrica, S.A. De C.V., 
denuncian que desde hace un año no les ha pagado su liqui-
dación, pues ésta asegura que Volkswagen y Audi no les ha 
pagado, por lo que no existe liquidez para realizar la retribu-
ción.

En voz de Juan Carlos Mendoza Arellano, detalló que fue 
en junio 2021, fueron despedidos por Alejandro Morales, 
quien les argumentó que ya no había trabajo por lo tanto ya 
no podía dar un pago.

“El argumento que nos dan siempre es que Volkswagen y 
Audi no les paga”, acotó.

Aseguró que ya se han manifestado en diversas ocasio-
nes a las afueras de la puerta 3 de la empresa ubicada en 
Cuautlancingo, así como en Audi, donde no les han dado res-
puesta.

Dijo que hubo mesas de trabajo encabezadas por el en-
tonces secretario del Trabajo, Abelardo Cuellar, así como con 
Gabriel Biestro en febrero pasado, pero no existen avances. 

 ALMA MÉNDEZ

Anuncia el CCU BUAP 
cursos de Verano 
2022 para niños
El Complejo Cultural Universitario 
(CCU) de la BUAP anunció que se abri-
rán los Cursos de Verano 2022, con 
actividades para niños, adolescentes 
y público especializado en artes, y una 
variada oferta de talleres para mejorar 
habilidades y competencias, además 
de ampliar los conocimientos de los 
aprendices.

Del 25 de julio al 19 de agosto se 
llevará a cabo el Curso de Verano: 
Musicales de Broadway, donde las ni-
ñas y niños de 5 a 16 años mejorarán 
sus habilidades artísticas, escénicas, 
corporales e interpretativas; trabajarán 
en equipo y se vincularán con el proce-
so actoral al desarrollar escenas musi-
cales que incluirán coreografías, letras, 
guiones, improvisaciones y montaje.

Del 1 al 16 de agosto BUAP Librerías 
realizará sus talleres literarios: Había 
una vez, para niñas y niños de 6 a 12 
años; y, Literatura microscópica, para 
adolescentes de 13 a 17 años, los cua-
les buscan fomentar la lectura a través 
de actividades lúdicas.  REDACCIÓN

EL CENTRO HISTÓRICO DE PUEBLA 
SE MANTENDRÁ SIN AMBULANTES
Puebla, Pue. Después de que ambulan-
tes intentaron volver a instalarse en el 
Centro Histórico de Puebla, el presiden-
te Eduardo Rivera Pérez aseguró que "no 
van a caer en provocaciones", y el primer 
cuadro de la Ciudad se mantendrá limpio 
de vendedores informes.

Aseguró que en estos meses se ha te-
nido un avance positivo, para mantener 
limpias las calles de Puebla, sin embargo, 
está pendiente la calle de mariscos, don-
de no se ha terminado de concretar un 
proyecto con los locatarios.

"No caigamos en este tipo de provoca-
ciones como la que sucedió el día de ayer, 

Señaló que todas las personas tienen 
derecho a trabajar, pero sin atropellar el 
derecho de terceras personas, por ello si 
los vendedores informarles desean volver 
deberán ser respetando los permisos y 
normas del Ayuntamiento de Puebla.

"Todos tenemos derecho al trabajo, 
pero sin pisotear los derechos de segun-
dos o de terceras personas, y cuando yo 
digo que no hay negociación, es que hay 
una decisión tomada, alternativas se han 
ofrecido a comerciantes a los líderes, se 
les dijo entréganos tu padrón, no entre-
garon el padrón", declaró.

Enfatizó que, el gobierno municipal 

solicitó a los ambulantes que se sumen a 
la bolsa de trabajo que ofrecieron empre-
sario, sin embargo, hicieron caso omiso.

clara, no estoy engañando a nadie, no 
estoy mintiendo a nadie, lo que dije que 
íbamos hacer lo estamos haciendo, y tie-

agrupación, sino de todos los poblanos y 
poblanas",

En otro tema informó que, la mañana 
de este miércoles, cerca de las 4:00 AM, 
elementos de la policía municipal escucha-
ron a una mujer gritando y al acudir para 
brindarle auxilio, estaba en proceso de 
parto. Llamaron a los servicios de emer-
gencias, pero al percatarse que el bebé ya 
estaba asomando su cabeza, no iba llegar 
a tiempo, y decidieron subirla a la patrulla, 
donde dio a luz, posteriormente se trasla-
daron a un hospital.  SILVINO CUATE
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HOTELES Y MOTELES MANTIENEN 
MEDIDAS DE SANIDAD VS EL COVID
El presidente de la Asociación 
Poblana de Hoteles y Moteles, 
Manuel Domínguez Gabián, 
declaró que su sector no ha 
bajado la guardia en llevar a 
cabo y cumplir todos los pro-
tocolos de sanidad para preve-
nir contagios de Covid-19.

En entrevista, Domínguez 
Gabián comentó que el estado 
no ha recuperado los niveles 
previos a la emergencia sani-
taria. En este sentido, expuso 
que siguen entre 10 y 12 pun-
tos porcentuales abajo.

El empresario dijo que la quin-
ta ola de contagios de Covid-19 
los vuelve a tensar, pues ya está 
a la vuelta de la esquina el pe-
riodo vacacional más grande del 

año: el verano.
“Seguimos manteniendo 

los protocolos desde el mo-
mento en que dijeron que ya 
no era necesario. Nosotros 
nunca hemos bajado la guar-
dia, seguimos manteniendo el 
uso de cubrebocas en todo el 
personal y seguimos mante-
niendo los productos de lim-
pieza y las habitaciones abier-
tas para que entre el aire”, 
explicó.

Por último, invitó a los tu-
ristas a visitar Puebla, al se-
ñalar que existe garantía en 
seguir las medidas de preven-
ción de contagios, un buen 
clima, museos y una serie de 
sitios turísticos.  ALMA MÉNDEZ

DOMÍNGUEZ GABIÁN COMENTÓ QUE EL ESTADO NO HA RECUPERADO LOS NIVELES PREVIOS A LA 
EMERGENCIA SANITARIA.  FOTO: 

Poblanos mejoran calidad de 
vida al recibir 404 aparatos 
funcionales y auditivos

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera Pérez en-
cabezó la primera entrega de aparatos funcionales 
y auditivos, donde se otorgaron 404 equipos, que 
representan una inversión de más de 862 mil pesos.

Rivera Pérez dijo que en las consultas de Médico 
Contigo, también se han entregado 69 sillas de rue-
das para adulto, 89 aparatos auditivos, 10 bastones 
ortopédicos, 3 andaderas rollator, y 4 andaderas or-
topédicas.

"Mejorar la vida de las personas es una de las 
más grandes satisfacciones que uno pueda tener, 
por eso el Ayuntamiento, a través del DIF está en-
tregando estos 404 equipos y aparatos funcionales, 
que implica una inversión de 862 mil pesos, estos 
aparatos se han entregado también, no solamente 
en esta reunión, sino también en varias sesiones de 
consultas de Médico Contigo", dijo.

Asimismo, dijo que el DIF Municipal también pro-
porciona consultas dentales, con un costo accesible 
y de excelente calidad para cualquier persona que 
lo necesite. Además, reiteró que, recientemente se 
inauguró la clínica de ginecología, para brindar aten-
ción a las mujeres.

El alcalde indicó que, para solicitar un aparato o 
pedir informes se pueden comunicar al 22 22 14 00 
00 Ext. 131 o acudir a la Unidad Médica Integral del 
SMDIF en el Departamento de Atención Ciudadana.

"No solamente es esta herramienta para mejorar 
la vida de ustedes, sino esto, quiero que lo reciban 
como un acto de amor, quiero que lo reciban como 
un gracias, gracias por haberse esforzado por su 
vida, en sacar adelante a sus hijos, a su familia a 
sus nietos, gracias por estar aquí presentes, abuelos, 
abuelas", declaró.  SILVINO CUATE

2 MIL 894 MENORES DE EDAD POBLANOS 
HAN SIDO ATACADOS POR EL COVID 
Puebla, Pue. El secretario de Salud en el estado, 
José Antonio Martínez, informó que los menores 
de 6 meses a 1 año que han tenido Covid-19 sí 

presentaron síntomas graves, pero se debe a que 
tienen comorbilidades.

Asimismo, dijo que desde el inicio de la pande-
mia de Coronavirus, suman 535 casos.

Mientras que los menores de 1 a 5 años son 
856 casos, en tanto que los de 6 a 10 años, se 
tienen registrados mil 503.

“Lo que hemos visto dentro de la misma prác-
tica médica si hay pacientes de una edad de naci-
miento, hasta un año, 6 meses que tienen enfer-
medad grave, aquí lo único que podemos dar son 
tratamientos de mantenimiento de todos los ór-
ganos de los signos vitales, pero si se ha visto en 
estos grupos de edades que presentan una mayor 
morbilidad, pero también son pacientes con co-
morbilidades”, declaró el funcionario estatal.

544 NUEVOS INFECTADOS EN 24 HORAS
En relación a los contagios, dijo que se reportan 544 
positivos en las últimas 24 horas, pero no hubo de-
funciones.

Además, se tienen 4 mil 067 casos activos distri-
buidos en 78 municipios, es decir, el Covid-19 tiene 
presencia en el 35 por ciento de la entidad.

Indicó que hay 39 pacientes hospitalizados, de 
los cuales dos están graves, por lo que requieren 
ventilación mecánica asistida.  SILVINO CUATE

4 EXTORSIONADORES DE 
TRANSPORTISTAS EN PUEBLA, FUERON 
DETENIDOS POR LA POLICÍA ESTATAL
Puebla, Pue. Ante los casos de 
extorsión a transportistas, quié-
nes tenían que pagar una cuo-
ta por cada vuelta en el Centro 
Histórico de Puebla, el gober-
nador Miguel Barbosa Huerta 
informó que, a través de las la-
bores de investigación se logró 
la detención de 4 personas.

El titular del Poder Ejecutivo 
dijo que, esto fue posible gra-
cias a la participación de los 
elementos de la Secretaría de 
Seguridad Pública del Estado 
(SSP), ya que la policía mu-
nicipal argumentó que sólo 
podía hacer detenciones, des-
pués de una denuncia ante la 
Fiscalía General del Estado de 
Puebla (FGE).

Asimismo, dijo que en el lu-
gar donde se hizo la aprehen-
sión había evidencia del dinero 
recabando por parte de los ex-
torsionadores.

“Los transportistas se que-
jaron de ser extorsionados 
cuando transitaban en las ca-
lles del Centro Histórico, yo 
ordené, pedí que la Secretaría 
Seguridad Pública se ocupa-
ra de llevar a cabo labores de 
inteligencia para poder apre-
hender a extorsionadores del 
transporte público, los choferes 

se quejaban por cada vuelta 
dieran 20, 50 pesos, ida y re-
greso, entonces llamé yo a la 
policía municipal que lo impi-
diera y la repuesta fue que se 
presentaran denuncias ante la 
Fiscalía y una vez que hubiera 
denuncias que lo investigara la 
Fiscalía, y ya pudiera hacerse lo 
propio en relación a este tipo 
de personas”, declaró.

En relación al operativo que 
se despegó ayer (5 de julio) en 
el primer cuadro de la ciudad, 
para el retiro de ambulantes, 
el gobernador aseguró que la 
administración estatal siempre 
estará dispuesta a colaborar, 
sin embargo, aclaró que no se 
buscará desplazar las respon-
sabilidades del Ayuntamiento.

“Siempre estaremos dis-
puestos a una coordinación 
con las policías municipales 
para limpiar las calles del ex-
ceso en cuanto a comerciantes 
ambulantes, pero eso, es una 
labor de entrada, es una obli-
gación de las policías municipa-
les. Estamos dispuestos a una 
coordinación en todo momen-
to, pero nunca supliendo a la 
obligación de la autoridad mu-
nicipal”, expuso.

    SILVINO CUATE
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Biestro recibió “cumplidos” 
desde Casa Aguayo por sus 
aspiraciones a 2024
Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta mostró su respaldo 
a Gabriel Biestro Medinilla, secretario 
de Trabajo, quien anunció que bus-
cará competir por la gubernatura del 
Estado en las elecciones del 2024.

Barbosa Huerta dijo que Gabriel 
Biestro es uno de los fundadores de 
Morena, por lo tanto, tienen toda la le-
gitimidad en ser aspirante a un cargo 
de elección popular. De igual forma, 
el mandatario señaló que Biestro ha 
mostrado congruencia cuando fue di-
rigente del partido, al igual que, al ser 
legislador en el Congreso local.

“Gabriel Biestro tiene toda la legiti-
midad de aspirar a cualquier cargo de 
representación dentro de Morena, él es 
fundador de Morena, él desempeñó el 
cargo de dirigente por un plazo muy 
importante, y de una coyuntura política 
muy importante, nadie le puede rega-
tear a Gabriel Biestro su militancia, sus 
principios y su congruencia, así es que 
yo respeto mucho la forma como lo ha 
expresado”, declaró.

Cabe mencionar que, en entrevista 
el secretario del Trabajo anunció que 
esperará los tiempos que marque la 
ley electoral y el propio partido para 
pedir licencia al cargo.  SILVINO CUATE

BIESTRO SE UNE A LOS 
DESTAPES, TAMBIÉN 
LEVANTÓ LA MANO POR 
CANDIDATURA
Puebla, Pue. Con 
el destape esta 
mañana de Gabriel 
Biestro Medinilla, 
el partido Morena 
cuenta con una 
terna de aspirantes 
que van por obte-
ner el respaldo de su partido para ser 

de Puebla en el 2024.
El actual secretario del Trabajo 

(ST), Gabriel Biestro se autodenominó 
como “morenista de cantera”, además 

los aspirantes a contender por el par-
tido guinda donde milita y ha ocupado 
el cargo de dirigente estatal.

Al igual que el resto de los more-
nistas que ya han levantado la mano, 
como el senador Alejandro Armenta 
Mier, el presidente del Congreso, 
Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 

también esperara los tiempos electo-
rales para separarse de la cartera que 
actualmente dijo, “está limpiando”.

 AURELIA NAVARRO

7 perfiles esperan decisión del 
Congreso para integrarse al Itaipue
Puebla, Pue. Será antes de que concluya 
el periodo ordinario de sesiones este 15 
de julio cuando se ponga ante el Pleno 
del Congreso local la terna de la que sal-

-
sionado (a) del ITAIPUE para un periodo 
que va de lo que resta del año hasta 5 de 
enero del 2028. 

En este segundo intento del Congreso 
local por nombrar un comisionado (a) 
fueron siete los aspirantes a dicho cargo 
los que comparecieron ante diputados lo-
cales de la Comisión de Transparencia y 
Acceso a la Información del Legislativo, 
de estos siete, la diputada local Karla 

Elena Balderas Huesca, Norma Estela 
Pimentel Méndez y Marco Ángel Vela 
Garay, repitieron en su aspiración ya que 
en el primer proceso no alcanzaron la vo-
tación que se requería.  

En medio de las exposiciones, se re-
veló que Puebla es uno de los estados 
donde más se ha avanzado en materia de 
transparencia, pero son los municipios los 
más incumplidos, ya que de las 217 que 
forman la entidad, solo 133 cuentan con 
Unidades o Comités de Transparencia y 
las 84 demarcaciones restantes carecen 

-

jeres, Laura Elizabeth García González, 

Estela Pimentel Méndez, estas dos últi-
mas se registraron en un segundo intento 

la próxima comisionada.
Mientras que los cuatro varones aspi-

rantes al mismo cargo que comparecie-
ron fueron José Miguel Arriaga Bulloli, 
Filiberto Otero Salas, Vicente López de la 
Vega y Marco Ángel Vela Garay, quien de 
igual forma es la segunda vez que compi-
te por este cargo.

Conforme a lo programado, todos los 
aspirantes presentaron un ensayo en la 

sede del Congreso local, en el caso de 
Filiberto Otero Salas resaltó que, en el es-

legislativa que está trabajando en mate-
ria de transparencia, pero es necesario 
atender este tema en el ámbito municipal 
para evitar la corrupción.

Destacó que se tienen avances im-
portantes con la consolidación de orga-
nismos en materia de transparencia, se 
creó el Consejo Consultivo y los comités 
en materia de transparencia, en el 2020 
se recibieron hasta 15 mil solicitudes de 
las cuales 368 fueron contestadas, inclu-
so reconoció que en Puebla se tiene un 
Legislativo que está trabajando en la ma-
teria. 

Una vez concluidas las siete compa-
-

mó que los desempeños serán evaluados 
para que la terna sea presentada en se-
sión del Pleno del Congreso. 

La congresista enfatizó que la “convo-
catoria está abierta para hombre y mu-

diputados arrojarán los resultados. Como 
ya habían repetido, hoy estuvimos más 

más críticos a cada una de las exposicio-
nes, para que no nos pase lo que ya nos 
pasó”.  AURELIA NAVARRO

UNA VEZ CONCLUIDAS LAS SIETE COMPARECENCIAS KARLA 
MARTÍNEZ GALLEGOS, CONFIRMÓ QUE LOS DESEMPEÑOS SERÁN 
EVALUADOS PARA QUE LA TERNA SEA PRESENTADA EN SESIÓN DEL 
PLENO DEL CONGRESO.  FOTO: 

EL PRD APROVECHÓ TIEMPO DE 
DESTAPES PARA APUNTALAR A 
LALO RIVERA AL 2024
Puebla, Pue. Con miras a construir un 

último partido, Carlos Martínez Amador, 

un prospecto para que sea candidato a la 
gubernatura de Puebla para los comicios 
del 2024.

una garantía, reconoció que, conforme se 
acerquen los tiempos habrá más aspiran-
tes que surjan con el interés de ser los 
candidatos en busca de quitar a Morena 
de la silla de Casa Aguayo. 

Bajo este contexto, Martínez Amador 

para con los líderes del PAN Augusta Díaz 

logrará un “buen proyecto para Puebla”.
El perredista destacó “en Eduardo –

embargo, seguramente habrá muchos 
más que estarán brincando por ahí”.

entre los partidos nacionales, Martínez 
Amador, pidió recordar que, en las elec-
ciones presidenciales del 2006, y 2012 
colocaron justo a esta “alianza” como la 

segunda fuerza electoral y en la actuali-
dad se siguen sumando más a este pro-
yecto.

“Hemos comprobado que la formación 
de las alianzas funciona y seguiremos en 
ese tenor, Va Por México sigue adelante 
porque tenemos un objetivo en común 
con los mexicanos”, dijo.  AURELIA NAVARRO

Válido el destape 
de priistas para 
la gubernatura de 
Puebla: Nestor 
Camarillo Medina
destape de actores políticos de los dife-
rentes partidos para competir por la gu-
bernatura de Puebla en 2024, el dirigente 

sus militantes a manifestar si ellos tam-
bién tienen la misma intención y ponerse 
a trabajar en ello.

del interior del estado que le han mani-
festado su interés de competir en el 2024, 
aclaró que ninguno lo ha hecho abierta-
mente por la gubernatura aun cuando 
este cargo es uno de los principales que 

Casa Aguayo.
“Todos los priistas ya tenían la opor-

tunidad de caminar, trabajar, de conse-
guir adeptos, y tener ese vínculo con la 
sociedad para que al momento de ser 
medidos tengan ese vínculo con la so-
ciedad. En el tema de la gubernatura 
hasta ahorita, debo ser honesto, nadie 
lo ha hecho. De querer yo creo que to-
dos queremos, de poder yo creo que no 
todos podemos, en este caso nadie lo 

ha hecho de manera formal”.
En este sentido, reiteró que es válida 

la aspiración política que cada persona 
tiene, al igual que su intención de ma-

-
blanos los que entrarán en un ejercicio 
de evaluar para saber y conocer quiénes 

cargos de elección popular, a disputarse 
en el 2024.

“Nosotros somos respetuosos de los 
procesos internos, de los comentarios de 
actores políticos que no son del partido. 

-
ses, el llamado que hago es a que quien 
busque un cargo de elección popular en 

los medios de comunicación y se pongan 
a trabar”.  AURELIA NAVARRO
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DIPUTADOS SOLICITAN AL 
SENADO RECURSOS PARA 
MEJORAR TRANSPORTE Y 
MOVILIDAD EN PUEBLA
Diputados locales de las Comisiones de 
Transporte y Movilidad, Desarrollo Urbano 
y Medio Ambiente acudieron al Senado 
de la República, para analizar la iniciativa 
que permita homologar la Ley local con la 
General de Movilidad. 

La diputada por el PAN, Lupita Leal 
resaltó que el interés de hacer estos acer-
camientos es para lograr que Puebla sea 
uno de los primeros, o el primer estado 
en contar con una Ley de Movilidad acor-
de a la nacional, ya que hasta el 2020 
el INEGI da cuenta que la capital ocupa 
el segundo lugar a nivel nacional con el 
mayor número de muertes viales, con 70 
poblanos.

Pero además en el Estado de Puebla 
se registraron 6 mil 601 accidentes viales, 
con un saldo de 210 personas muertas 
y mil 385 heridos, fue como en su inter-
vención Lupita Leal solicitó un presupues-
to etiquetado a la Cámara de Diputados 
para el Estado de Puebla para mejorar 
banquetas, construcción de más ciclovías 
y modernización del transporte público.

“Esta propuesta incluye los estándares 
mínimos que debe cumplir la infraestruc-
tura vial, incluyente para personas con 
discapacidad, ciclistas, seguridad para las 
mujeres y estudiantes, cruces peatonales 
a nivel de piso, vialidades iluminadas, ca-
lles diseñadas para que transiten peato-
nes, ciclistas, transporte público y vehícu-
los de motor”.

Por su parte, la Senadora Paty Mercado 
mencionó la importancia de incluir a todos 
los Ayuntamientos en el Sistema Estatal 
de Movilidad y en su intervención el di-
putado Salomón Chertorivski coincidió 
que se debe hacer un parlamento abierto 
de manera previa a la aprobación de Ley 
para que se escuche y enriquezca con la 
ciudadanía.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. A nivel nacional, este miér-
coles el PAN se declaró listo para ser la 
fuerza política más competitiva en los co-
micios que habrá en el 2024, donde en 
Puebla se elegirá a gobernador y en el 
país al presidente de México.

De este anunció nacional, la dirigente 
estatal del PAN, Augusta Díaz de Rivera, 
enfatizó que la misión del partido es co-
rregir el rumbo de México, para lograr 
atraer importantes inversiones que gene-
ren empleos para las familias.

A través de un promocional, el líder 
nacional del PAN, Marko Cortés anunció 
que el partido está listo para proponer a 
todo México el proyecto de país que las 
familias quieren, y el partido que se nece-
sita para lograrlo.

En el video que ya es replicado en re-
des sociales por la militancia y dirigencias 
panistas de los diferentes estados, como 
Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, 
Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, 
Oaxaca, Puebla, Querétaro, y Sinaloa, en-
tre otras entidades federativas.

Los diferentes dirigentes nacionales 
-

so del Seguro Popular, programas socia-

que van en los comicios del 2024, por 
decirle “no a las políticas del pasado de 
Morena y sus aliados”, políticas que resal-
taron solo hacen crecer la inseguridad, y 
el desempleo.

 AURELIA NAVARRO

LA DIRIGENTE ESTATAL DEL PAN, AUGUSTA DÍAZ DE RIVERA, 
ENFATIZÓ QUE LA MISIÓN DEL PARTIDO ES CORREGIR EL RUMBO 
DE MÉXICO FOTO: 

PODER JUDICIAL ORDENA EXTINCIÓN DEL 
JUZGADO DÉCIMO SEGUNDO MERCANTIL

-
go de las cargas de trabajo, el Consejo de 
la Judicatura del Poder Judicial del Estado, 
determinó la extinción del juzgado dé-
cimo segundo especializado en materia 
mercantil del distrito judicial de Puebla, a 
partir de este 6 de julio de 2022.

Es importante señalar que los expe-
dientes concluidos deberán remitirse al 
Archivo Judicial para su resguardo o de-
puración según corresponda, mientras 
que los expedientes en trámite se remiti-
rán de forma equitativa y aleatoria, a tra-
vés del Sistema Electrónico de Control y 
Gestión Judicial, entre los juzgados mer-
cantiles, para que continúen conociendo 
de los juicios.

Al documentarse la remisión de los ex-
pedientes, las partes podrán consultar el 
juzgado que por turno continuará cono-
ciendo de cada juicio, así como el núme-
ro que se le asigne, mediante los kioscos 
electrónicos instalados en los recintos ju-
diciales, o bien, el kiosco virtual consul-
table en la página de este Tribunal www.
htsjpuebla.gob.mx.

Por otra parte, cabe señalar que, deri-

vado de la extinción de este órgano juris-
diccional, se determinó también el cambio 
de sede del juzgado sexto especializado 
en materia familiar del distrito judicial de 
Puebla al espacio físico que actualmente 
ocupa el juzgado cuya extinción se instruye.

 Mientras que la sede que actualmen-
te ocupa el juzgado sexto especializado 
en materia familiar del distrito judicial de 
Puebla forme parte del juzgado de orali-
dad familiar del distrito judicial de Puebla, 
para su fortalecimiento.  REDACCIÓN

Operativos en Puebla para contener 
ambulantes, decomisar autopartes, 
droga y buscar a pareja desaparecida 
Puebla, Pue. Ayer miércoles se registra-
ron varios operativos policiacos apoyados 
por elementos de la Guardia Nacional y 
Sedena en Puebla.

El primero se registró desde muy tem-
prano en el centro histórico para conte-
ner la llegada  e instalación de vende-
dores ambulantes en el centro histórico 
de Puebla. En la zona de la 4, 6, 8 y 10 
Poniente se desplegó un gran número de 
efectivos de la Policía Municipal de Puebla.

Por la tarde, en la zona de Los Sapos 
dos inmuebles fueron asegurados por la 

Fiscalía de Puebla tras un operativo en 
busca de objetos robados. 

Ya por la tarde, casi de manera simul-
tánea se realizó otro operativo en la zona 
conocida como la 46, en la 11 Norte, y 
en los mercados Morelos e Hidalgo. En el 
primer sitio fueron cateados varios nego-
cios en busca de autopartes y productos 
robados. En el lugar fueron decomisadas 
alrededor de 35 toneladas en llantas y 
diversas autopartes. Además, se logró la 
detención de siete personas en posesión 
de droga.

Mientras tanto en los mercados, el ope-
rativo fue realizado por parte de la Fiscalía 
de Puebla, Policía Estatal y elementos de 
la Guardia Nacional. Trascendió que la 

movilización fue para la búsqueda de la 
pareja de comerciantes, Joselyn y David, 
que desaparecieron desde el mes de ju-
nio en la zona de La Cuchilla.  REDACCIÓN
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Respuesta inmunitaria 
por covid-19 puede dañar 

el cerebro: estudio
LOS ANTICUERPOS PRODUCIDOS POR EL 
SISTEMA INMUNITARIO EN RESPUESTA AL 
COVID-19 ESTÁN INVOLUCRADOS EN UN 
ATAQUE A LAS CÉLULAS QUE RECUBREN 
LOS VASOS SANGUÍNEOS DEL CEREBRO.

POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL

Un estudio de los Institutos 
Nacionales de Salud de Estados 
Unidos, indica que la respuesta 
inmunitaria desencadenada por 

la infección de covid-19 daña los vasos 
sanguíneos del cerebro y puede provo-
car síntomas neurológicos a corto y largo 
plazo.

En un estudio publicado en Brain, 
investigadores del Instituto Nacional de 
Trastornos Neurológicos y Accidentes 
Cerebrovasculares (NINDS) examinaron 
los cambios cerebrales en nueve perso-
nas que murieron repentinamente des-
pués de contraer el virus.

de que los anticuerpos, proteínas produ-
cidas por el sistema inmunitario en res-
puesta a virus y otros invasores, están 
involucrados en un ataque a las células 
que recubren los vasos sanguíneos del 
cerebro.

acuerdo con un estudio anterior del gru-
po, el SARS-CoV-2 no se detectó en el 
cerebro de los pacientes. Lo que sugiere 
que el virus no estaba infectando el cere-
bro directamente.

Comprender cómo el SARS-CoV-2 
puede desencadenar daño cerebral puede 
ayudar a informar el desarrollo de terapias 
para pacientes con covid-19 que tienen 
síntomas neurológicos persistentes.

COMPLICACIONES
NEUROLÓGICAS POR COVID-19
“Los pacientes a menudo desarrollan 
complicaciones neurológicas por co-

subyacente no se entiende bien”, dijo 
Avindra Nath, directora clínica del NINDS 
y autora principal del estudio.

“Habíamos mostrado anteriormente 
-

ción en el cerebro de los pacientes en la 
autopsia. Pero no entendíamos la causa 
del daño. Creo que en este documento 
hemos adquirido una visión importante 
de la cascada de los acontecimientos”.

Nath y su equipo descubrieron que 
los anticuerpos producidos en respuesta 
al covid-19 pueden dirigirse por error a 
células cruciales para la barrera hema-
toencefálica.

Las células endoteliales apretadas 
ayudan a formar la barrera hematoence-
fálica, que evita que las sustancias no-

civas lleguen al cerebro. Al tiempo que 
permite el paso de las sustancias nece-
sarias.

El daño a las células endoteliales de 
los vasos sanguíneos del cerebro pue-
de provocar la fuga de proteínas de la 
sangre. Esto causa hemorragias y coá-
gulos en algunos pacientes con covid-19 
y puede aumentar el riesgo de accidente 
cerebrovascular.

Por primera vez, los investigadores 
observaron depósitos de complejos in-
munes (moléculas formadas cuando los 
anticuerpos se unen a antígenos (sustan-

células endoteliales en el cerebro de los 
pacientes con covid-19.

SIGNOS DE DAÑO DE LOS VASOS 
SANGUÍNEOS EN EL CEREBRO
Estos complejos inmunitarios pueden da-

-
ción. El estudio se basa en su investiga-
ción anterior, que encontró evidencia de 
daño cerebral causado por el adelgaza-
miento y la fuga de los vasos sanguíneos.

Sospechaban que el daño podría ha-

natural del cuerpo al virus.
Para explorar más a fondo esta res-

puesta inmunitaria, Nath y su equipo exa-
minaron el tejido cerebral de un subcon-
junto de pacientes en el estudio anterior.

Los nueve individuos, de 24 a 73 
años, fueron elegidos porque mostraban 
signos de daño de los vasos sanguíneos 
en el cerebro basándose en exploracio-
nes cerebrales estructurales.

Las muestras se compararon con las 
de 10 controles. El equipo examinó la 

-
nitarias utilizando la inmunohistoquími-
ca. Esta técnica que utiliza anticuerpos 

-

Al igual que en su estudio anterior, los 
investigadores encontraron signos de vasos 
sanguíneos con fugas, basados en la pre-
sencia de proteínas sanguíneas que normal-
mente no cruzan la barrera hematoencefá-
lica. Esto sugiere que las uniones estrechas 
entre las células endoteliales de la barrera 
hematoencefálica están dañadas.

Nath y sus colegas encontraron evi-
dencia de que el daño a las células en-
doteliales probablemente se debía a una 
respuesta inmunitaria. N
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Empleado lesiona a 
su patrón en Ajalpan

Luis “N” de 24 años de edad lesionó 
en varias partes del cuerpo a su jefe, 
Jacobo, luego de discutir

Ajalpan, Pue- En Ajalpan, un hombre fue 
lesionado en diferentes partes del cuerpo 
con un arma blanca, esto tras discutir con 
su empleado, que fue detenido por los 
demás comerciantes.

“N”, quien tras discutir con su empleado 
Luis “N” de 24 años, este lo lesionó con un 
arma blanca, esto en el mercado del muni-
cipio, donde en un momento de molestia se 
desató la discusión.

Al lugar arribaron elementos de la Policía 
Municipal para detener al agresor y trasla-
darlo a la autoridad competente, quien de-
terminará su situación legal, esto mientras 

Tehuacán por personal de Protección Civil 
para su pronta atención.  LUZ MARÍA ZAYAS
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Aproximadamente 550 alumnos solo 
tendrán una ceremonia donde les 
entregarán de manera simbólica sus 
certificados

Ciudad de Serdán, Pue- Ante el incremento de contagios 
de Covid-19, se suspendió la graduación en el Centro 
Escolar Presidente Francisco I. Madero, institución que 
tiene niveles escolares que van desde preescolar, bachi-

-
mó el director general, Virgilio González Flores.

Aproximadamente 550 alumnos se graduarán, 
más 150 que conforman el personal educativo, ade-
más, de los invitados rebasaría el aforo permitido por 
Protección Civil, por el tema de la sana distancia será 
en estos días que se les comunicará a los padres de 
familia.

Así que, por tercera vez se cancela la graduación y 
solo se llevará a cabo una ceremonia con los gradua-
dos el próximo 28 de julio, además, de la entrega de 

tardará más de una hora, dicha decisión fue tomada 
por el Consejo Directivo de cada nivel académico.

             LUZ MARÍA ZAYAS

Tras ser investigado por 
homicidio, detienen a 
edil de Piaxtla
Acatlán de Osorio, Pue- Agentes de la 

en la mañana de ayer al actual alcalde 
del municipio de Piaxtla, Miguel Maceda 
Carrera, mientras se encontraba en el 
municipio de Acatlán de Osorio.

-
les, el edil mixteco es investigado por la 
muerte de Ángel Tigre Aquino, a manos 
de los policías municipales de Piaxtla el 
pasado 14 de junio de este año. 

Cabe mencionar que, el hermano de la 
actual diputada federal por el Partido del 
Trabajo, Nelly Maceda Carrera, reapareció 
en un video en redes sociales acompaña-
do de sus regidores tras dos semanas de 
no haber sido visto entre la población.

Esto después de que la familia de 
Ángel Tigre exhibiera que su familiar si 
murió tras la brutal golpiza que recibió 
tras ser detenido.  URIEL MENDOZA

MIGUEL MACEDA ES INVESTIGADO POR LA MUERTE DE ÁNGEL TIGRE 
AQUINO A MANOS DE POLICÍAS MUNICIPALES. FOTO: 

LOCALIZAN RESTOS HUMANOS A ORILLA DEL RÍO NEXAPA

Debido a la descomposición del cuerpo 
no se pudo determinar su identidad ni 
el sexo, pues solo se halló el cráneo y 
unas cuantas costillas

Tepeojuma, Pue- Localizan a orillas del 
río Nexapa restos humanos; un cráneo 
y unas cuantas costillas, a la altura de 
la comunidad de “La Magdalena”, per-

teneciente al municipio de Tepeojuma, 
lo cual movilizó a las autoridades, así lo 
reportaron los pobladores.

Los primeros reportes indican que 
el hallazgo se dio, cuando unas perso-
nas que pasaban por el lugar vieron el 
cráneo en un camino que lleva a la co-
munidad antes mencionada, por lo que 
dieron aviso a los números de emer-
gencia.

Al lugar acudieron policías munici-
pales para resguardar la zona, en la es-
pera de peritos del estado de Puebla, 
quienes minutos más tarde realizaron 
el levantamiento de los restos óseos.

Cabe destacar que, debido a la des-
composición del cadáver, no se pudo de-
terminar la causa de la muerte, así como 
el sexo e identidad de la persona.  
      URIEL MENDOZA
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LA HAS VISTO? María Brisa 
Casildo Melchor desapareció 
en Ciudad Serdán

María Brisa Casildo Melchor de 
15 años de edad, fue vista por 
última en la colonia La Gloria en el 
municipio de Ciudad Serdán

Urge localizar a María Joseline Ortega 
Rosas de 15 años de edad, fue vista por 
última vez el 2 de julio de 2022 en la co-
lonia La Gloria en el municipio de Ciudad 
Serdán, Puebla, se teme por la integridad 
de la menor, toda vez que puede ser vícti-
ma de la comisión de algún delito.

Es importante mencionar que, el día 
de su desaparición la menor vestía pan-
talón de mezclilla gris, blusa negra, botas 
negras y bolsa de mano café.

Tras su desaparición, se emitió un bo-
letín de búsqueda de la joven, donde se 

-
lares como que mide 1.60 metros, ojos 
negros, cabello negro y lacio y como seña 
particular tiene un lunar en la nariz

En caso de tener información que ayu-
de a localizar a María Brisa, comunicarse 
a los números (245) 102 01 35, md_reg-
jb@gmail.com.  LUZ MARÍA ZAYAS

HUAUCHINANGO EXPONE EL TRABAJO ARTESANAL 
CON “TEJIENDO CAMINOS DE INCLUSIÓN”

Exposición de Graffiti Tejido 
“Tejiendo caminos de inclusión” en 
Huauchinango, trabajos artesanales 
llenos de colorido

Huauchinango, Pue.  En el municipio de Huauchinango dio inicio 

En el evento estuvo presente la titular del DIF Municipal, 

Guadalupe Lilián González Cabrera y el pintor y escultor, Raúl 
Domínguez Lechuga, así como Lilia Escorza González, supervi-
sora de la Zona 01 de Educación Especial para discapacitados.

El objetivo primordial de esta exposición fue dar a conocer 
el trabajo artesanal de todos los participantes en este taller, en 
donde el colorido y diseño de trabajos fue lo que más resaltó de 
cada una de las piezas expuestas.

En este acto también se entregaron reconocimientos a todos 

 REDACCIÓN
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“El fiscal no ha cometido 
delitos graves”: AMLO 

defiende otra vez a 
Gertz Manero

DURANTE LA CONFERENCIA DE PRENSA MATUTINA, EL 
PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR DIJO QUE NO ESTABLECE 

RELACIONES DE COMPLICIDAD CON NADIE
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / CUARTOSCURO
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EEl presidente Andrés Manuel López l presidente Andrés Manuel López 
Obrador (AMLO) aseguró que el titular Obrador (AMLO) aseguró que el titular 
de la Fiscalía General de la República de la Fiscalía General de la República 
(FGR), Alejandro Gertz Manero, no ha (FGR), Alejandro Gertz Manero, no ha 

cometido delitos graves.cometido delitos graves.
Durante la conferencia de prensa matutina, Durante la conferencia de prensa matutina, 

pero, en caso de denunciar a un funcionario, pero, en caso de denunciar a un funcionario, 
se tienen que presentar pruebas.se tienen que presentar pruebas.

“No es denunciar por denunciar, y no soy cóm-“No es denunciar por denunciar, y no soy cóm-
plice de nadie, no establezco relaciones de com-plice de nadie, no establezco relaciones de com-

graves y por eso yo no he solicitado la remoción graves y por eso yo no he solicitado la remoción 

Desde Palacio Nacional, López Obrador dijo Desde Palacio Nacional, López Obrador dijo 
que cada quien tiene su manera de pensar y que cada quien tiene su manera de pensar y 
reiteró que él, como presidente y responsable reiteró que él, como presidente y responsable 
de la gobernabilidad del país, tiene que buscar de la gobernabilidad del país, tiene que buscar 
que se mantenga la paz y tranquilidad.que se mantenga la paz y tranquilidad.

El presidente dijo que seguirá buscando la El presidente dijo que seguirá buscando la 
estabilidad en el país a pesar que su postura estabilidad en el país a pesar que su postura 

CCONFIANZA EN EL FISCALONFIANZA EN EL FISCAL
Cabe mencionar que no es la primera vez que Cabe mencionar que no es la primera vez que 

la difusión de un audio de una negociación, la difusión de un audio de una negociación, 
supuestamente entre el titular de la FGR y supuestamente entre el titular de la FGR y 

“No tengo opinión sobre eso porque es una “No tengo opinión sobre eso porque es una 
lucha de intereses. El señor Lozoya está acu-lucha de intereses. El señor Lozoya está acu-
sado de entregar sobornos a legisladores del sado de entregar sobornos a legisladores del 
PAN y también de manejar dinero en la cam-PAN y también de manejar dinero en la cam-
paña del licenciado Peña Nieto, es asunto que paña del licenciado Peña Nieto, es asunto que 

--
tación, participan abogados. No quiero meter tación, participan abogados. No quiero meter 

En dicho audio, Gertz reclama a Lozoya En dicho audio, Gertz reclama a Lozoya 

amparo en contra de las acciones legales que amparo en contra de las acciones legales que 

por el caso Odebrecht.por el caso Odebrecht.




